



PASSEZ VOTRE PETITE ANNONCE
DEPUIS CHEZ VOUS

Envoyez vos textes et/ou vos photos pour un devis ou pour une publication dans **L'UNION**

par **Whatsapp** au **077 91 87 07**
ou par mail : **pa-lbv@sonapresse.com**

Règlements par **Airtel Money**
aux heures d'ouverture de nos bureaux.

Code commerce **UNION**

COVID-19

Le Gabon a atteint lundi le seuil des 60 morts dûs au Covid-19, alors que les nouvelles contaminations repassaient au-dessus de la barre de 20 (23 ; 9 214 cas positifs au total). A l'inverse, avec 29 guérisons supplémentaires, les cas actifs sont descendus à 88.

Page 4

ATHLÉTISME

Victime, comme la Tropicale Amissa Bongo, de la pandémie de coronavirus, le Marathon du Gabon va lui aussi passer son tour. Prévue pour se courir ce week-end des 5 et 6 décembre, la 8e édition est reportée à 2021, ont annoncé dans un communiqué les organisateurs.

Page 15

LE CALENDRIER PEUT-IL ÊTRE TENU ?

EN annonçant la création de quatre centres de formation professionnelle – à côté d'un vaste chantier de réhabilitation et d'extension de 19 établissements existants – le gouvernement veut, plus que jamais, réorienter l'apprentissage vers les métiers pourvoyeurs d'emplois et répondre ainsi au problème du chômage chez les jeunes. Sauf que leur ouverture dès cette année académique apparaît problématique.

Pages 2 & 3



POUR MOI QUOI...

La lutte contre le VIH-Sida dans le monde est-elle encore d'actualité depuis l'avènement de la Covid-19 ?

Hier, à l'instar de la communauté internationale, le Gabon a célébré la Journée mondiale de lutte contre le Sida. Une journée qui n'a pas donné lieu chez nous, comme les années passées, à une grande mobilisation. Ce qui est normal quand on sait à quel point le coronavirus préoccupe et nous fait oublier l'existence d'autres pathologies plus terribles, terrifiantes, et mortifères. Une réalité qui nous rappelle la place envahissante qu'avait prise à ses débuts la lutte contre le Sida.

D'ailleurs, qui aurait parié, il y a à peine un an, sa fortune qu'un jour toute l'attention du monde serait dominée par une autre pandémie ? Et pourtant, quoi qu'on en dise, aucune autre maladie au monde ne fait autant de victimes que le paludisme. Mais, c'est notre malchance, nous du Tiers-monde notamment des pays tropicaux où sévit la malaria. Une maladie inconnue dans les pays riches de l'hémisphère nord. Pourquoi doivent-ils s'en préoccuper ? Regardez, ne pouvant supporter que leurs économies et leurs systèmes de santé soient malmenés par le Covid-19, ils ont mis le paquet dans la recherche et réussi (pratiquement) à découvrir le vaccin efficace pour vaincre la pandémie. Alors que, la lutte contre la malaria menée depuis la fin du XIXe siècle est vaine. Que n'avez-vous pas compris ?

En tout cas, c'est clair, personne d'autre ne viendra nous sauver quoi ...

...**MAKAYA**



L'avenir vous appartient

Activez **PASS WAZ**
le premier jour
Surfez tous les jours

Composez
*222*1*6#

834 F
le Giga

Pass Waz 500Mo

500Mo Chaque jour
valable 24h

Pendant 30 Jours

15 000 FCFA



PASS WAZ

Pass Waz 1Go

1Go Chaque jour
valable 24h

Pendant 30 Jours

25 000 FCFA